

Atelier Europe par les Jeunes

Le but du Séminaire d'hiver J-E/ M-E étant, bien sûr, de mieux connaître les actions intersections, celle dite « L'Europe à l'Ecole », mise en œuvre depuis 1999, devenue aujourd'hui EPJ- l'Europe par les Jeunes- était, bien sûr, l'une d'elle.

Certains membres du M-E Ile de France s'y sont essayés, alors que les J-E le font largement depuis de nombreuses années. C'est l'Europe par les Jeunes, ceux qu'ils rencontrent, dans les écoles, les collèges, les lycées, voire dans les milieux associatifs...et européens de demain.

Leur méthodologie est éprouvée et leur « label » « jeune » induit une aisance dans leurs contacts avec les élèves, les collégiens et autres.

Ariane Dalarun et Clarisse Vray nous ont détaillé ces actions ; 75 sur Paris en 2014/2015 touchant près de 1700 jeunes.

Les J-E continuent ces actions. Il a été envisagé qu'elles soient enrichies des contacts éventuels des membres M-E, voire de présence occasionnelle de certains, comme témoin. J'ai, moi-même, évoqué ma jeunesse de frontalière à Strasbourg et ma traversée du pont de Kehl.

A suivre !